



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 282
20 de mayo de 2016**

El área de salud contará con nuevos profesionales en enfermería

Entre sonrisas y birretes al aire culminó la ceremonia de incorporación de 107 profesionales de la carrera de Enfermería, promoción 2015-2016. El auditorio José Mejía Lequerica de la Facultad de Ciencias Médicas, recibió a familiares, autoridades y docentes que formaron parte de este momento emotivo.

Con un recuento sobre la importancia de la formación de enfermeros y enfermeras para el área de salud en el país, Jaqueline Bonilla, directora encargada de la carrera, inició su discurso en el que destacó el rediseño de la malla curricular enfocada al desarrollo de los cuidados, y se incorporó atención primaria y contenidos de salud pública. Además, incentivó a los profesionales a regresar al Alma Mater para continuar sus estudios de cuarto nivel.

Convencido de que esta carrera se sumará a las carreras acreditadas, Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, durante su discurso, reconoció el contingente de profesionales que mejoran la formación de los estudiantes. Hizo hincapié en el trabajo de las enfermeras y los enfermeros durante el recorrido en las zonas afectadas por el sismo.

La toma de juramento que estuvo a cargo del doctor Ramiro López, decano de la Facultad de Ciencias Médicas, ratificó el compromiso de los profesionales. Mientras hizo un recuento de su trayectoria, Wladimir Córdor, mejor egresado, compartió con los presentes el orgullo de haber culminado sus estudios en la "mejor carrera de Enfermería del mundo". J.G

